

Sambang Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Caringin, Masyarakat Desa Mekarjaya Siap Hadapi Pemilu Damai

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIAID.ID

Feb 5, 2024 - 15:24



Sambang Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Caringin, Masyarakat Desa Mekarjaya Siap Hadapi Pemilu Damai

Sebagai langkah untuk menjaga keamanan dan kenyamanan di tengah-tengah masyarakat, AIPDA Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melaksanakan kegiatan silaturahmi door to door sistem (DDS) pada hari Minggu, 4 Februari

2024, pukul 10.00 WIB di Kp. Pasirangin Rt 14/04, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, AIPDA Udin menyambangi rumah Sdr Ma'mun, seorang warga Desa Mekarjaya. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Pemilu:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024, guna menciptakan pemilu yang damai dan aman.
2. **Mewaspada Tindak Pidana:** AIPDA Udin juga memberikan peringatan terkait tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap tawaran yang mencurigakan.
3. **Aktifkan Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mendorong masyarakat untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminal di wilayah tersebut.
4. **Informasi ke Pihak Kepolisian:** Apabila masyarakat menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja, diimbau untuk segera memberikan informasi kepada pihak kepolisian.

Hasil kegiatan tersebut mencerminkan bahwa seluruh proses berjalan dengan tertib dan lancar. Dokumentasi kegiatan juga telah dilampirkan sebagai bukti.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat, sekaligus mencegah potensi kerawanan di wilayah hukum kita," ujar IPDA Sugiarto.